

転作目標28.9ヘクタール

割当面積を農家に配分

=57年度水田利用再編対策=

昨年日光市では、農家の方々のご協力によって、割当面積二十八・九ヘクタールを上回る三十五ヘクタールの転作を達成することができました。達成率は百二十一%で、これは、転作を実施した四十九市町村のうち、五番目に高い達成率になっています。

水田利用再編第二期対策の二年目にあたる昭和五十七年度は、栃木県に二万四千八百十ヘクタールが割当てられました。県ではこれをもとに、各市町村への配分面積を決め、日光市では、五十六年度と同じ二十八・九ヘクタールが指示されました。これに伴い、市では割当面積の完全実施のため、農家別の配分作業を行い、去る二月十日に開いた

「うえる緑」のびる緑まもる「緑」を大会テーマにした第三十三回全国植樹祭が、天皇・皇后両陛下をお迎えして今春五月に開催されます。

日程は二日間で、一日目の五月二十二日には県林業センターでお手まき行事、二日目の二十三日には県民の森で植樹行事が行われます。この全国植樹祭は、幅広い国土緑化運動の中心をなすものとして、

と同時に、国土保全、森林資源の確保および環境緑化の推進等を目的としており、本県で開催されることは、これを契機に県民が緑を造り、育て、守るという情熱を燃やし、永続的な緑化運動を展開するための大きな原動力となる意義深いものがあります。



天皇、皇后両陛下をお迎えして

新緑の五月に全国植樹祭

矢板市

お手まき行事

植樹行事

は、県林業センターが管理して育てたあと、学校、公共施設等の記念植樹用として配布し、緑化思想の普及、啓蒙を図るとともに、永くこの行事を記念することにしています。

日光廟の監理を主要任務としてたあと、学校、公共施設等の記念植樹用として配布し、緑化思想の普及、啓蒙を図るとともに、永くこの行事を記念することにしています。

昭和二十五年から毎年開催されており、国民体育大会と並ぶ国民的行事となっています。

国民の森林に対する愛情を培う行事としており、本県で開催されることは、これを契機に県民が緑を造り、育て、守るという情熱を燃やし、永続的な緑化運動を展開するための大きな原動力となる意義深いものがあります。

お手まき行事

植樹行事

は、県林業センターが管理して育てたあと、学校、公共施設等の記念植樹用として配布し、緑化思想の普及、啓蒙を図るとともに、永くこの行事を記念することにしています。

昭和二十五年から毎年開催されており、国民体育大会と並ぶ国民的行事となっています。

国民の森林に対する愛情を培う行事としており、本県で開催されることは、これを契機に県民が緑を造り、育て、守るという情熱を燃やし、永続的な緑化運動を展開するための大きな原動力となる意義深いものがあります。

三地区の民生委員決まる

植木善見、野沢光枝、柴田武雄の三氏

匝町、稻荷町二丁目、宮小来川の三地区の民生委員・児童委員が決まり、一月二十九日、厚生大臣と県知事から任命され、委嘱状が伝達されました。

匝町は植木善見氏（前委員故植木順氏）、稻荷町二丁目は野沢光枝氏（前委員神山久夫氏）、宮小来川は柴田武雄氏（前委員佐藤佐吉

「日光市水田利用再編対策推進協議会」で、割当面積の了承を得、農家の方々に内示したところです。いつそう厳しい状勢のなかにあ

る農業ですが、詳しいことは農林課農政係（五四一一一一内線二五四）におたずねになり、目標達成のためご協力をお願いします。

二年（一八六九）二月、真岡県を廢して日光県が置かれるに及んで、その府舎に充てられたが、四年（一八七一）十一月、廢県とともに建物を取り崩したので、旧幕時代の遺構を失うに至ったものである。

昭和三十五年八月指定

——
拔粧
——
日光市指定の文化財より

日光市文化財の第一号に指定された「日光奉行所跡」は、古河電気工業株式会社日光電氣精銅所が所有していて、管理も同社が行っている。

所在地は、日光市安川町一〇〇。